

Auch Kegeln will gelernt sein!, Bericht vom 02.04.2012

Montag, 2. April 2012. Trotz blauem Himmel versammelt sich im Untergrund des Restaurants Vindonissa die Forum 60 plus Kegelmannschaft.

Der Besucher staunt. Wörter wie Fuchs, Babeli, schön abgeben, gerade hin Stehen schwirren durch den Raum. Und jetzt, sogar ein Kranz auf der Kegelbahn 1. In lockerer Atmosphäre gibt der Leiter Tipps und Verbesserungsvorschläge. Ja, das Niveau wird laufend gesteigert. Wie überall gilt: Übung macht den Meister. Lust mitzutun? Einfach melden bei hu.kohler@bluewin.ch.



Team Kegelbahn 1, zweiter von rechts unser Trainer Hugo Kohler.

Peter Hartmann